

**NOTES POUR UN DISCOURS PRONONCÉ PAR  
L'HONORABLE NOËL A. KINSELLA,  
PRÉSIDENT DU SÉNAT**

**À L'OCCASION D'UN DÎNER PRÉSIDÉ PAR  
M. IOANNIS MACHERIDIS, GOUVERNEUR DE LA RÉGION  
SEPTENTRIONALE DE LA MER ÉGÉE**

**ÎLE DE RHODES, GRÈCE  
7 SEPTEMBRE 2012**

Votre excellence M. le gouverneur Macheridis,  
Honorables parlementaires,  
Distingués invités,  
Mesdames et Messieurs,

*Kalispera!* (Bonsoir!)

Notre délégation canadienne est heureuse de se retrouver parmi vous, au cœur de cette magnifique cité médiévale et de l'île de Rhodes. Je remercie le gouverneur Macheridis pour son invitation. C'est notre deuxième jour en Grèce et nous sommes sincèrement touchés par l'accueil chaleureux et la générosité des résidents de votre île.

Notre visite en Grèce a commencé ici, sur votre magnifique île. Nous avons été témoins de l'enthousiasme et du travail dévoué des représentants politiques et religieux de Rhodes. Ces gens travaillent à faire une réelle différence dans la vie des membres de leurs collectivités, à leur offrir de nouvelles possibilités qui contribueront à leur prospérité et à leur bien-être.

En déambulant dans les rues de la vieille ville de Rhodes, j'ai été sensible à la fois à l'histoire d'une cité ancienne et au dynamisme d'une ville moderne. Hier, j'ai eu le privilège de visiter l'église de Saint-Jean et l'éblouissant palais du grand maître de l'Ordre de Saint-Jean de Jérusalem, érigé à Rhodes au XIV<sup>e</sup> siècle. La ville de mon enfance, Saint John, située dans la province canadienne du

Nouveau-Brunswick, a également été nommée en l'honneur de saint Jean le baptiste, patron de l'Ordre.

Notre délégation poursuivra sa visite en Grèce et rencontrera des représentants politiques et religieux, ainsi que des membres de la scène culturelle grecque. Nos délégués acquerront ainsi une meilleure compréhension des dossiers d'intérêts mutuels et pourront trouver des façons de resserrer les liens qui unissent nos deux pays. Des discussions informelles tenues avec des personnes au fait de l'actualité dans des lieux si agréables et magnifiques ne peuvent qu'aider à renforcer le dialogue. À mesure que les relations entre la Grèce et le Canada s'intensifient, il est essentiel que nos décideurs demeurent bien informés et en contact les uns avec les autres.

Nos deux pays entretiennent d'excellentes relations bilatérales et multilatérales. Les liens qui unissent le Canada et la Grèce découlent de notre amitié, notamment de l'établissement de nos relations diplomatiques, il y a 70 ans. Ils reposent sur des valeurs communes, des objectifs mutuels et une coopération approfondie. Nos pays ont également conclu des ententes en matière de coopération scolaire, notamment des programmes d'échanges d'étudiants entre des universités de nos deux pays. Des étudiants grecs et canadiens peuvent acquérir une meilleure compréhension de nos pays grâce à ces programmes et resserrer nos liens au cours des prochaines années.

Finalement, je remercie de nouveau le gouverneur Macheridis de son hospitalité. Nous nous réjouissons de passer du temps en votre compagnie dans un décor si enchanteur.

*Stin iyia mas!* (Santé!)